
うみのごちそう給食（2023年 1月実施分）アンケート結果 

【対象者】 

市内 19校の中学生 

 

【実施期間】 

2023年 1月 11日～1月 18日 

 

【実施方法】 

グーグルフォーム 

 

【回答者数】 

49名 

 

【アンケート集計結果】 

 

 

  

食べた

28名（57.2％）

食べていない

20名 （40.8％）

未回答

1名

（2.0％）
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① 1月11日のうみのごちそう給食を食べたか

14名

（50.0％）

4名

（14.3％）

3名

（10.7％）

7名

（25.0％）

①-1 小鮎の南蛮漬けの味について（給食を食べている生徒の回答）

美味しい

どちらかといえば美味しい

普通

美味しくない



給食を食べた生徒の感想 

・家ではあまり出ないメニューでした。ちょうどよい味付けで美味しかったです。 

・めっちゃうまかったです。お父さんとお母さんにも食べさせたかったです。 

・普段は魚が苦手ですが食べやすい味付けで柔らかくて美味しかったです。 

・魚はあまり好きじゃなかったけれど美味しかった。 

・私は魚介類が苦手なのですが、くさみや苦味があまり無くとても美味しく食べられまし

た。 

・なかなか家では食べない料理なので楽しいです。 

 

 

  

食べている

27名

（55.1％）

食べていない

21名

（42.9％）

未回答

1名

（2.0％）

0 10 20 30 40 50 60

② 普段、給食を食べているか

9名

（33.4％）

7名

（25.9％）

8名

（29.6％）

3名

（11.1％）

②-1 普段、給食で提供されている魚料理と比較して味はどうか

（給食を食べている生徒の回答）

いつもより美味しかった

変わらない

いつもより美味しくなかった

分からない



 

③ 食育通信（A4チラシ）を読んで、漁師さんのこだわりや小鮎について知ることが 

できたか 

 

④ 漁師さんからのメッセージ動画を見て、漁師さんのこだわりや小鮎について知ることが

できたか 

 

  

18名

（36.7％）

15名

（30.6％）

2名

（4.1％）

12名

（24.5％）

2名

（4.1％）

よく理解できた

理解できた

どちらともいえない

理解できなかった

チラシを見ていない

未回答

12名

（24.5％）

10名

（20.4％）

2名

（4.1％）

22名

（44.9％）

3名

（6.1％）

よく理解できた

理解できた

どちらともいえない

理解できなかった

動画を見ていない

未回答



 

チラシ、動画の感想 

・普段食べたことのない魚をたべてみたいと思った。 

・食べるものの歴史や生産のことを知ると、食べるときに有り難みが増す気がします。 

・料理で出てくる魚しか目にすることがないので、生産者さんの思いが伝わり、もっと食べ

たくなりました。これからも給食を楽しみにしています。 

 

⑤ 給食、チラシ、動画を通じて、「魚」の良さを知り、魚食（魚を食べること）に興味を 

持つことができたか 

 

 

アンケートに回答していただいた中学生のみなさん、ありがとうございました！ 

いただいたご意見は、今後の給食の参考にさせていただきます。 

15名

（30.6％）

21名

（42.8％）

4名

（8.2％）

7名

（14.3％）

2名

（4.1％）

とても興味を持つことができた

やや興味を持つことができた

どちらともいえない

興味を持つことができなかった

未回答

14名

（28.6％）

21名

（42.8％）

5名

（10.2％）

7名

（14.3％）

2名

（4.1％）

⑥ また産地直送の食材を給食で食べられるとしたら何が食べたいか

魚介類

肉類

野菜

米

未回答


